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今後の例会（卓話）予定

11／16 炉辺会合報告会
11／23 祭日（勤労感謝の日）
11／30 「地震保険の重要性」
   損保ジャパン 東京支店課長　湯澤　玲 様

　2022ー2023年度テーマ

クラブテーマ 「　前　　進　」
	 	 クラブ会長 伊 石 佳 高

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 47 名	 2 名	 7 名	 38 名	 	 100％	

前々回（10/19　1715 回例会）の記録

◆ゲスト 3名 第2580地区 ガバナー　東京東江戸川R.C.　嶋村文男 様
  第2580地区 ガバナー補佐　東京荒川R.C.　木﨑重安 様　
  第2580地区 地区幹事　東京東江戸川R.C.　橋本豊之 様　
◆ビジター 0名

R.I. 会長 ジェニファー・ジョーンズ　　　地区ガバナー 嶋　村　文　男

会長挨拶＜伊石会長＞
・本日は第2580地区ガバナー 嶋村文男様、
ガバナー補 佐木﨑重安、地区幹事 橋本豊
之様を迎えてのガバナー公式訪問フォーラ
ムとなります。
　去る10月5日、木﨑ガバナー補佐による公

式訪問を終え、今年度初めての試みではご
ざいますが、ガバナーとの直接の対話方式
のフォーラムの開催となりました。事前に
チャーターメンバーから入会3年未満の会
員の方7名にガバナーに対しての質問等を
お願いいたしました。

※11月第１例会まで、新型感染症対策ガイドラインに則り、全員出席扱いとさせて頂きます。

年間100％出席	 立 野 秀 一 君　９回　

11月お誕生日祝	 ４日（45 才）立野秀一君 ・ ６日（49 才）土師幸士君
９日（81 才）中村義英君 ・ 26日（56 才）本間俊弘君



ニコニコボックス
＜伊石会長、立野幹事＞
・嶋村文男ガバナー、木﨑重安ガバナー補佐、
橋本豊之地区幹事、本日はよろしくお願い致
します。

＜後上、浜中、片岡、松丸、桜井、髙橋＞
・東北復興支援継続を！！

＜江連、藤掛、古谷、原田、本間、五十嵐、岩田、
岩戸、伊藤、小林、松本、宮崎、長沼、中橋、
中村、大塚、斎藤、佐藤、園部、常見、内田、
上野、上原、潮田、渡辺、山尾＞

・嶋村文男ガバナー、木﨑重安ガバナー補佐、
橋本豊之地区幹事、本日はよろしくお願い致
します。

委員会報告
＜社会奉仕委員会　長沼委員長＞
・『フラフェスin浅草』が今週の10月22日・
23日に開催されます。この事業は東日本大
震災の復興支援活動より始まり、今年はコ
ロナ禍による影響で３年振りの開催となり
ます。現役高校生の参加は学校の事情で見
送られ、本事業実施当初より参加していた
好間高校フラ同好会のOGによる奉演とな
ります。
　当日のスケジュールにつきまして、皆様に
配布してある日程表の通りでありますが、
22日・23日各２回の計４回の神社における
フラの奉演を行います。会長・幹事・社会
奉仕委員会メンバーの集合は22日が11時30
分、23日が９時。
　RCメンバー、アクトメンバーは22日が13
時30分、23日が９時30分となっておりま
す。出来れば当日は、白ポロシャツ・白ジ

ャンパーを着用下さい。是非皆様のご参加
ご協力をお待ち致しております。

　なお、10月23日・24日は『世界ポリオデー』
となっており、地区でも多才なポリオ根
絶、街頭活動を計画しております。浅草中
央RCも22日・23日、神社内にポリオ根絶
ののぼりを立て、募金活動を予定しており
ます。更に地区の環境委員会と協催で、
23日朝清掃活動を行います。

　どうぞよろしくお願い致します。
＜親睦出席委員会　吉沼委員長＞
・22日の「フラフェスin浅草」終了後、18時
30分から夜間例会を行います。出席される
方は当日会費８千円をご持参下さい。

＜ゴルフ同好会　江連会員＞
・明日３クラブ合同コンペよろしくお願い
致します。12月８日㈭コンペ並びに忘年
会を開催致します。ご案内は11月に入り
ましてからご連絡致します。

　本日、朝10：30より私伊石と立野幹事、土
師会長ノミニーの3名にて嶋村ガバナーを
はじめ地区役員の方々と懇談会を行いまし
た。その席上に於いて嶋村ガバナーのロー
タリーに対しての思いやこれから先のロー
タリーに対しての思い等、非常に勉強にな
るお話を聞かせていただきました。非常に

わかりやすくお話頂けますので代表質問を
して頂く7名の会員の方も忌憚のないご質
問をお願いいたします。

　例会終了後、13：40からのガバナーフォー
ラムとなります。終了は15：00を予定して
おります。長丁場となりますがどうぞ皆さ
ま宜しくお願いいたします。



卓　　話

ガバナー公式訪問

第2580地区ガバナー　東京東江戸川R.C.

嶋　村　文　男		様

　今日が 45 クラブ目のガバナー公式訪問です。公式訪問に伺って皆さん
のお話しを聞いて、大変勉強させていただいています。私は 42 歳の時、
高校の先輩からお声がけいただき、東京東江戸川 RCに入会しまいた。
以来クラブの先輩から多くのことを学ばせていただきました。
　先輩の言動から自身の人間力が足りない事に気づき、例会での “4 つの
テスト”を唱和するたびに企業経営の在り方に思いを馳せ、奉仕活動に
取り組む中で、ロータリー活動の意義を体感しながら、ロータリーが好
きになり、自己研鑽を積みながら自分自身が、ロータリー会員からロー
タリアンへと成長してきたことを実感してきました。そして、地区委員
会の活動では、他クラブ・他地区のロータリアンとの出会いは刺激も多
くあり、そこで高めたロータリーの心を自クラブの活動に活かす事を愚
直に実践してきました。
　ロータリーは、人を育て向上させる場＝自己改善の場であり、ロータ
リーには、成人教育の場であると思います。是非とも、この事を強調し
て会員増強・会員基盤の向上に注力して欲しいと願っています。
　さて、現在の国際ロータリーの最優先課題は、ポリオの根絶でありま
す。今年度地区として初めてとなる『世界ポリオデー 2580』を推奨して
きました。【ポリオ根絶は世界平和の道標】として、10 月 22 日 23 日に
多くのクラブやグループ単位でポリオ根絶の為の街頭募金活動を予定し
ています。こちらでは、浅草神社で「フラフェス in 浅草」を計画いただ
きました。心より感謝申し上げます。そして、24 日には、「我一粒の麦
なれど」という約 60 年前の映画鑑賞会を開催します。当時日本でもポリ
オの集団感染が大きな社会問題となる中で、古井厚生大臣の英断で、当
時のソ連とカナダから生ワクチンを緊急輸入して、大規模な集団接種を
敢行し、感染を封じ込めたというヒューマンドキュメンタリー映画です。
60 年前の日本の現状を思い起こし、世界の子どもたちを守るために、ポ
リオ根絶への意思を高めて欲しいと考えています。



　2022-23 年度ジェニファー・ジョーンズ RI 会長はロータリー 117 年の
歴史で、初めてとなる女性のRI 会長で、私たちの素晴らしいリーダーで
あります。RI 会長テーマは、IMAGINE　ROTARY を掲げ、素晴らし
い世界を想像して、力を合わせて People of Action 世界を変える行動人
として、行動しようと、私たちに奮起を促しています。
　新型コロナウイルスの影響で、多くのクラブが例会、奉仕活動、親睦
の語らいが出来ていない状況の下、環境保全クリーン活動から今週末の
ポリオデー実施する事で、世界のロータリアンと繋がっている事を体感
して、クラブの奉仕活動を動かす原動力となって欲しいと願っています。
　今年度一番強調したいことは、ロータリーの目的―意義ある事業の基
礎として、奉仕の理念を奨励し、これを育む事であり、大切な事は「奉
仕の理念＝ ideal of service」であります。『奉仕の理念を未来へ繋ぐ―決
議 23-34 を紐解く』という漫画の電子ブックを作成しています。この電
子ブックを多くの人・次の世代の人々に紹介し、ロータリーの奉仕の心
を伝え、その理解促進に繋げていければと考えています。
　奉仕の理念をわかりやすく言うと、〔相手を思いやり、人の役立つこと〕
です。ひとり一人のロータリアンが、自己の職業的社会生活・日常生活
全般の中で、実践する事を求められていると思います。
　これからも素晴らしいロータリアンが東京浅草中央 RCから輩出され
る事をお祈り申し上げます。本日はありがとうございました。



	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 47 名	 	 29 名	 	 100％	

前回（10/22　1716 回例会）の記録

◆ゲスト 10名 福島県立好間高等学校　フラダンス同好会OGの皆様
  東京浅草中央ローターアクトクラブ　一井千佳 様　
  東京浅草中央ローターアクトクラブ　島崎　駿 様　
◆ビジター 0名

会長挨拶＜伊石会長＞
・本日は３年ぶりのフラフェスin浅草、初日
を無事に終える事が出来ました。福島より
８名のフラガールOGを迎えての夜間移動
例会となります。
　お陰様で本日は天候にも恵まれ沢山の観客
の方々にフラガールと共に復興支援を伝え
ることが出来たかと思います。
　引き続き明日もエンドポリオの募金活動及
び９：30より地区環境部門の浅草神社境内

清掃活動がございます。
　土日に掛けての活動で会員の皆様には誠に
恐縮ですが皆様のご協力をくれぐれもお願
い申し上げます。

　また、フラガールOG８名の皆様、本日は
初日の公演、誠にお疲れ様でした、移動も
含めお疲れとは思いますが、後ほど自己紹
介をお願いいたします。

　明日の公演も会員一同全力でフォロー致し
ます。どうぞ宜しくお願いいたします。

※11月第１例会まで、新型感染症対策ガイドラインに則り、全員出席扱いとさせて頂きます。

幹事報告＜常見直前幹事＞
①本日がフラフェスin浅草で移動例会となる
ため、来週10月26日㈬の例会はございませ
ん。また11月２日㈬も祭日振替で休会とな
りますのでお間違いなきようお願い致しま
す。次回の例会は11月９日㈬となります。

②	明日のフラフェスin浅草開催前に、地区
環境委員会の環境保全活動の一環として
浅草神社周辺の清掃活動を実施しますの
でご協力のほどよろしくお願いいたしま
す。９時半までに浅草神社社務所前にご
集合下さい。

移動例会（フラフェス in浅草）

ニコニコボックス
＜伊石会長、立野幹事＞
・好間高等学校フラダンス同好会OGの皆様、
本日の奉演お疲れさまでした。明日も宜し
くお願い致します。

＜江連、藤掛、後上、土師、浜中、本間、岩戸、
伊藤、片岡、小林、松丸、宮崎、長沼、中橋、
中村、斎藤、桜井、佐藤、関原、園部、髙橋、
田村、常見、内田、上野、潮田、吉沼＞

・好間高等学校フラダンス同好会OGの皆様、
本日の奉演お疲れさまでした。明日も宜し
くお願い致します



＜今週担当　浜中　清＞




